

CURRICULUM DE TAEKWONDO

DATOS PERSONALES

Nombre: ANTONIO

Apellidos: BLANCO GARCÍA

Sobrenombre: DACHE

País de nacimiento: ESPAÑA

Lugar de nacimiento: NOIA (A CORUÑA)

Fecha de nacimiento: 20-11-1970

Domicilio: RÚA CUBA 10-4ºB, 15200 NOIA (A CORUÑA)

Nacionalidad: ESPAÑOLA

Profesión: POLICÍA LOCAL

Graduación de Taekwondo ITF: IV DAN

Teléfono de contacto: 606830850

Correo electrónico: fitegalicia@gmail.com

INTRODUCCIÓN

Comenzó a practicar Taekwondo a los 10 años de edad, tras superar una grave enfermedad conocida como “Hodgkin” (un tumor maligno) contra la que llevaba luchando desde los 6 años y que le dejó secuelas físicas muy graves, tales como debilidad generalizada y un menor desarrollo de la extremidad superior derecha debido a las radiaciones a las que tuvo que someterse, siéndole recomendada la práctica deportiva por los médicos que lo atendieron. Sin dudarle debido a la gran admiración que sentía por las Artes Marciales empezó a practicar Taekwondo con Domingo Muiños Suárez, un emigrante retornado de Holanda que acababa de montar un gimnasio en su localidad natal.

En un principio comenzó a practicar el estilo ITF y al llegar al grado de cinturón amarillo-verde, su instructor influenciado por la tendencia en nuestro país hacia la práctica del estilo WTF (debido a que los representantes del Taekwondo español engañaron a los practicantes diciendo que el Taekwondo había cambiado y las nuevas técnicas eran las de la WTF) muy a disgusto debido a la sencillez de las nuevas formas y a la prohibición de golpear puños a la cara en combate, se cambió a la práctica del citado estilo aunque nunca se adaptó plenamente a él y a nivel deportivo prefirió sumarse a las competiciones open, muy populares en aquel entonces en Galicia.

Desde los 12 años comenzó a competir en torneos abiertos a todos los estilos donde casi siempre consiguió situarse entre los primeros puestos, llegando a participar en el Campeonato del Mundo Open celebrado en Austria en 1988. A los 16 años su maestro lo

introdujo en la práctica del Kick Boxing como complemento del Taekwondo, subiendo al ring en varias ocasiones donde conquistó el título de Campeón Ibérico amateur de la modalidad.

En 1990 tras asistir a un curso de Taekwondo ITF, donde por fin encontró un estilo que le llenaba, sin dudarle se volcó en su práctica. Desde sus inicios en el estilo hizo cursos y entrenó con varios instructores tanto nacionales como internacionales, entre los que cabe destacar al mismísimo General Choi Hong Hi y a Win Bos. Después de llevar varios años en el estilo decidió ponerse bajo la supervisión de Carlos Enrique Martín Requejo, un argentino afincado en Madrid que sin duda le demostró ser la persona idónea en España para la enseñanza del Taekwondo Tradicional y para guiar a un competidor.

HISTORIAL DEPORTIVO DENTRO DE LA ITF

Comenzó a competir en Taekwondo I.T.F. en el año 1991 y se retiró de la competición en el año 1997, consiguiendo los siguientes resultados:

Año 1991:

- Torneo de Galicia:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
- Torneo Nacional:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.

Año 1992:

- Torneo de Galicia:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
- Torneo Nacional:
 - o 2º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos, tras una polémica e injusta decisión arbitral en la final.
- Participa en el Campeonato del Mundo celebrado en Pyongyang (Corea del Norte), ganando en primera ronda al representante de Sudáfrica y perdió en la segunda contra el de Rusia.
- Participa en el curso impartido por el General Choi Hong Hi en Pyongyang los días anteriores a la celebración del Campeonato del Mundo.

Año 1993:

- Torneo de Galicia:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.

- Torneo Nacional:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - o 2º clasificado en técnicas especiales (patadas en salto) en el Torneo Nacional.
 - o 3º clasificado en tul individual categoría cinturones negros en el Torneo Nacional.
- Participa en el Campeonato de Europa celebrado en Groninhen (Holanda), donde consigue los siguientes resultados:
 - o 2º clasificado en combate individual en al categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - o 3º clasificado en técnicas de rompimientos de potencia por equipos.
 - o 3º clasificado en técnicas especiales por equipos.
- Participa en el curso impartido por el General Choi Hong Hi en Benidorm (Alicante).

Año 1994:

- Torneo de Galicia:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - o Galardonado con un trofeo al mejor competidor del evento.
- Torneo Nacional:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
- Participa en el Campeonato Ibérico celebrado en Oporto (Potugal), donde consiguió los siguientes resultados:
 - o 1º clasificado en combate individual en la categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - o 1º clasificado en tul individual cinturones negros.
 - o Galardonado con el trofeo al mejor competidor del torneo.
- Participa en el Campeonato de Europa celebrado en Lublin (Polonia), donde consigue los siguientes resultados:
 - o 2º clasificado en combate individual en la categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - o 2º clasificado en combate por equipos.
 - o 2º clasificado en técnicas especiales por equipos.
 - o 3º clasificado en combate por equipos.
- Participa en el Campeonato del Mundo celebrado en Kuala Terengganu (Malasia), quedando eliminado en primera ronda de combate individual por el mito de Taekwondo Paul Germain (3 veces campeón del mundo en su categoría).

Año 1995:

- Torneo de Galicia:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
- Torneo Nacional:
 - o 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
- Participa en el Campeonato de Europa celebrado en Colonia (Alemania), donde consigue los siguientes resultados:

- 3º clasificado en rompimientos de potencia por equipos.

Año 1996:

- Torneo de Galicia:
 - 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - 2º clasificado en tul individual.
- Torneo Nacional:
 - 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - 3º clasificado en tul individual categoría cinturones negros.
- Participa en el Campeonato de Europa celebrado en Riccione (Italia), donde consigue los siguientes resultados:
 - 3º clasificado en combate individual categoría 63 a 71 kilogramos.
 - 3º clasificado en tul individual I dan.
 - 2º clasificado en tul en equipo.
 - 3º clasificado en técnicas especiales en equipo.

Año 1997:

- Torneo de Galicia:
 - 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - 2º clasificado en tul individual.
- Torneo Nacional:
 - 1º clasificado en combate individual categoría de 63 a 71 kilogramos.
 - 3º clasificado en tul individual categoría cinturones negros.
- Participa en el Campeonato de Europa celebrado en Zrece (Eslovenia), donde consigue los siguientes resultados:
 - 2º clasificado en combate individual en la categoría de 63 a 71 kilogramos (perdiendo en la final con el competidor esloveno tras dos empates y un desempate al punto claramente injustos que crearon gran polémica entre los competidores participantes).
- Participa en el Campeonato del Mundo celebrado en San Petesburgo (Rusia), donde consigue los siguientes resultados:
 - 3º clasificado en combate individual en la categoría de 63 a 71 kilogramos, perdiendo en semifinales contra el mito del Taekwondo Paul Germain (3 veces campeón del mundo en combate individual en su categoría).
 - 3º Clasificado en tul en equipo.

EXPERIENCIA COMO ENTRENADOR

A los 16 años comenzó a impartir clases como ayudante de su instructor y un año más tarde éste le dejó a su cargo la Escuela de Taekwondo de la Sociedad Cultural Recreativa Deportiva Liceo de Noia, Escuela que obtuvo varias veces en competición, el trofeo al Club mejor clasificado, tanto a nivel regional como nacional y en competiciones tanto infantiles como de adultos. Entre los 120 alumnos con los que llegó a contar en el Liceo se encuentran varios campeones de los torneos regionales y nacionales de ITF e incluso algunos de ellos formaron parte de la Selección Nacional. A comienzos del año 2002 por problemas de incompatibilidad y en busca de nuevos rectos dejó la citada Escuela en manos de su alumno Sergio Maneiro Beiro que ya anteriormente era uno de sus colaboradores en la enseñanza de dicho centro.

En 2002 como delegado para Galicia de la FITE (Federación Internacional de Taekwondo España) inició un proyecto de difusión del Taekwondo ITF en su Comunidad Autónoma y especialmente en su provincia, con el ánimo de arraigar la práctica del estilo. El programa mencionado dio como fruto la introducción nuevas escuelas del estilo en localidades como Santiago de Compostela, Carnota, Cee, Zas, Oroso y Noia, todas ellas en la provincia de A Coruña.

En el año 2005 fue nombrado seleccionador nacional de la FITE, cargo que ocupó hasta el año 2007, con el que consiguió los siguientes resultados:

Año 2005:

- Torneo FITE CUP (torneo por equipos preparatorio para el europeo 2006 con la participación de los equipos de Italia, España, Madrid y Galicia):
 - o 1º clasificado en combate por equipos.
 - o 1º clasificado en tul por equipos.

Año 2006:

- Torneo Internacional FITE OPEN:
 - o 1º clasificado en combate por equipos.
 - o 1º clasificado en tul por equipos.
- Europeo 2006 (Wetzlar, Alemania):
 - o Overall Champion (mejor equipo clasificado del Torneo)
 - o 1º clasificado en tul por equipos.
 - o 2º clasificado en técnicas de potencia por equipos.
 - o 3º clasificado en combate por equipos.
 - o 1 medalla de bronce en combate individual

- 2 medallas de oro en tul individual
- 2 medallas de bronce en tul individual
- Copa del Mundo (Benidorm, España):
 - 3º clasificado en tul por equipos.
 - 1 medalla de oro en tul individual.
 - 1 medalla de plata en tul individual.

Año 2007:

- Mundial 2007 (Birmingham, Inglaterra):
 - 2º clasificado en tul por equipos.
 - 3º clasificado en técnicas de potencia por equipos.
 - 1 medalla de oro en técnicas de potencia individual.
 - 1 medalla de plata en tul individual.
 - 1 medalla de plata en combate individual.
 - 2 medallas de bronce en tul individual
 - 1 medalla de bronce en técnicas especiales individual